



Ortsbeirat Mainz-Bretzenheim

OBR-Sitzung 20.11.24

## **Prüfantrag**

Aufstellung von Spielzeugkisten in Mainz-Bretzenheim

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Wir bitten die Verwaltung zu prüfen, ob an einzelnen Spielplätzen in Mainz-Bretzenheim Spielzeugkisten in Absprache mit den Spielplatzpat:innen im nächsten Frühjahr aufgestellt werden können. Ziel ist es, die Attraktivität und Vielseitigkeit der Spielplätze zu erhöhen, indem mobiles Spielzeug wie z.B. Sandsachen, Bälle, kleinere Sportgeräte etc. zusätzlich angeboten werden.

## **Begründung**

Zur Zeit haben wir auf unseren Spielplätzen fest installierte Spielgeräte. Die zum Spielen und Klettern einladen. Wir könnten uns darüber hinaus vorstellen, dass mobile kleinere Geräte und Spielsachen gerne von den Kindern genutzt werden und so die Freude und Lust auf das gemeinsame Spielen erhöht wird. Zudem haben nicht alle Kinder eine Auswahl an Spielsachen zu Hause zur Verfügung und freuen sich über nicht bekanntes Material zum Ausprobieren.

Das Konzept dieses erweiterten Angebotes sollte gemeinsam mit den Spielplatzpat:innen entwickelt werden. Beispiele dazu gibt es in der Mainzer Altstadt, aber auch Gonsenheim wollte ein solches Angebot prüfen lassen. Anregungen dazu gibt es darüber hinaus in der Stadt Freiburg.

Ruth Jaensch

Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN im Ortsbeirat Bretzenheim